

Un aperçu des grèves et manifestations d'infirmières en août 2024



Les manifestations et les grèves des infirmières ont commencé à l'hôpital Imam Ali Karaj le 9 août. Avec l'entrée en lutte des hôpitaux de Shiraz, elles se sont rapidement développées.

Le 12 août, à Shiraz et Karaj, les infirmières de 9 hôpitaux se sont mises en grève.

Par la suite, les mobilisations d'infirmières ont commencé dans les villes de Darab Fars, Noorabad Mamsani, Tangan Bushehr, Kermanshah, Fasa, Jahrom et Niriz. Un rassemblement d'infirmières a eu lieu à l'université des sciences médicales de Mazandaran. Des infirmières sont descendues dans la rue à Islamabad Gharb, Abadeh Shiraz, Lamard Fars, Tabriz, Zanjan, Arak, Yazd, Mashhad, Vyasuj, Chabahr-Sirjan-Dehdasht-Jandi Shahpur-Gilan (Rasht) et Téhéran.

Dans certaines grandes villes comme Shiraz, Mashhad et Karaj, des grèves ont eu lieu dans plusieurs hôpitaux, et d'autres catégories de personnel de santé ont également commencé à participer aux manifestations.

Dans la ville de Mashhad, les infirmières ont crié : « Nous nous sommes battues contre le Covid / Nous n'avons pas été soutenues » !

Lors du rassemblement des infirmières de deux hôpitaux publics de Mashhad, une infirmière en lutte de l'hôpital Ghaem de Barzban a déclaré :

« J'ai 16 ans de carrière. Le grand nombre d'infirmières qui scandent des slogans et impulsent des mobilisations et des grèves jouent un rôle de premier plan.

Cela montre la présence constante et la lutte des femmes dans la société et représente leur mouvement réel dans une large mesure.

La ville de Qazvin s'est également jointe au mouvement, conformément à ses revendications légitimes, notamment contre :

- les heures supplémentaires forcées et moins bien rémunérées,
- la forte pression au travail,
- le refus de payer correctement les soins infirmiers.

Des centaines d'infirmières du Khuzestan se sont rassemblées devant le bureau de gouverneur du Khuzestan, malgré la chaleur intense de la ville d'Ahwaz, et ont exigé la satisfaction de leurs revendications.

Les infirmières du centre éducatif et thérapeutique Ayatollah Kashani d'Isfahan ont continué à leurs rassemblements, et les infirmières de l'établissement de sciences médicales d'Arak se

sont mises en grève.

Ce sont dans ces villes que les mobilisations et grèves des infirmières (qui avaient commencé le 9 août à l'hôpital Imam Ali Karaj puis aux hôpitaux de Shiraz le 15 août), se sont développées et étendues rapidement, au point de devenir aujourd'hui nationales,

Jeudi 22 août 2024.

Source : http://iran-echo.com/echo_pdf/AWNI_No_203_204.pdf